

ABSTRAK

Yessica Christiana Wijaya

Skripsi

Efektifitas Penggunaan Media *Logico Piccolo* Dalam Pengajaran Kosakata Bahasa Mandarin Mengenai Alat Transportasi Pada Siswa Kelas 2 SD YPPI 4 Surabaya

Kemajuan dan perkembangan zaman yang semakin pesat, membawa dampak yang besar bagi dunia pendidikan, khususnya di dunia pendidikan bahasa. Masyarakat sudah mulai menyadari pentingnya berbahasa, terutama bahasa Mandarin. Untuk itu sekolah – sekolah di Indonesia sudah mulai mengajarkan bahasa Mandarin sebagai mata pelajaran tetap. Salah satunya yaitu di SD YPPI 4 Surabaya.

Namun dalam mengajar bahasa Mandarin, seorang guru diharapkan dapat menentukan media pembelajaran yang efektif yang dapat digunakan sesuai dengan siswa tersebut sehingga siswa tersebut mudah memahami pelajaran yang diajarkan.

Dalam penelitian ini, penulis menggunakan media *Logico Piccolo* dalam mengajar kosakata bahasa Mandarin mengenai alat transportasi pada siswa kelas II SD YPPI 4 Surabaya. Media *Logico Piccolo* merupakan media yang ditujukan untuk anak usia 6 sampai 9 tahun, penggunaannya sangat mudah, dapat mengembangkan kemampuan kognitif dan motorik anak. Media *Logico Piccolo* telah diakui dunia internasional dan telah mendapat beberapa penghargaan.

Melalui penelitian skripsi ini, penulis menemukan bahwa pengajaran kosakata bahasa Mandarin mengenai alat transportasi dengan menggunakan media *Logico Piccolo* merupakan pembelajaran yang efektif untuk siswa kelas II SD YPPI 4 Surabaya. Hal ini dapat diketahui dari persentase keberhasilan yang diperoleh cukup tinggi dan signifikan.

Kata Kunci : Efektivitas, Media *Logico Piccolo*, Kosakata Bahasa Mandarin.

ABSTRACT

Yessica Christiana Wijaya

Thesis

Effectiveness Of Using Logico Piccolo Media In Teaching Vocabulary Chinese Language Transportation Vocabulary For Students In Grade II YPPI 4 Elementary School In Surabaya

The fast progression and development of the era bring a great impact towards education field, especially in language learning. People have started to realize the importance of language, especially Chinese Language. Therefore, schools in Indonesia have started to make Chinese Language as a fixed subject. One of them is in YPPI 4 Elementary School of Surabaya.

However, in teaching Chinese Language, a teacher is expected to determine effective teaching media that can be used in accordance with the students so that the students can easily understand the lesson.

In this research, the writer uses Logico Piccolo media in teaching vocabulary Chinese Language transportation vocabulary for students in grade II YPPI 4 Elementary School in Surabaya. Logico Piccolo media is a medium that is intended for children aged 6 to 9 years. It is very easy to use and can develop children's cognitive and motor abilities. Logico Piccolo media has gained international recognition and has earned several awards.

Through this research, the writer finds that teaching Chinese Language transportation vocabulary using Logico Piccolo media as an effective learning for students in grade II YPPI 4 Elementary School. It can be seen from the percentage of the success obtained is quite high and significant.

Keywords : Effectiveness, Logico Piccolo Media, Vocabulary Chinese Language.

摘要

Yessica Christiana Wijaya

论文

Logico Piccolo 媒体在交通工具专业普通话教学中的有效性泗水 YPPI 4

二年级学生

时代的快速发展和进步，给汉语教育界带来很大的影响，特别是语言教育领域。人们开始意识到语言的重要性，尤其是汉语。印度尼西亚的学校已经开始把汉语作为一门固定的学科来进行教学。泗水 YPPI 4 小学是把汉语作为固定学科的学校之一。

在汉语教学中，教师可以根据学生来确定可以使用的有效的媒体教学法，这样学生就很容易理解教师所教的课程。

在这项研究中，作者使用 *Logico Piccolo* 媒体作为泗水 YPPI 4 小学二年级的教学法教授学生交通工具词汇。*Logico Piccolo* 媒体是一种适用于 6 至 9 岁儿童的媒介，它非常容易使用，能够培养儿童的认知和运动能力。*Logico Piccolo* 媒体获得了国际认可，并赢得了多个奖项。

通过这项研究，作者发现使用 *Logico Piccolo* 媒体进行交通工具的汉语词汇教学对于泗水 YPPI 4 小学二年级的学生来说是一种有效的学习方式。这次研究通过百分比评估学习效果，结果发现学生获得相当好的成绩。

关键词：效用，*Logico Piccolo* 媒体，词汇教学。